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На прош л ой  неделе см ен и л о сь  
расп и сани е.
И это  —  со бы ти е, важ ное 
не то л ько  для «сов» 
и «ж аворонков». С м ена  
расп и сани я означает  
аттестацию . За ней стр ого  следят  
деканаты , преподаватели, 
ста р о сты ... А ттестация дает 
инф орм ацию , чтобы  реш ить: 
начинать ли новую  ж изнь  
с понедельника или продолж ать  
в том  же духе. О кончательны е  
итоги ещ е подводятся, но уж е  
и по предварительны м  данны м  
м ож но сказать: с  аттестацией  
у нас в вузе  все норм ально, 
ничего экстр аор д и н арн о го  
не обнаруж ено.
Н ичего нового —  тож е хорош ая  
новость. Но иногда так  хочется  
найти повод  для ликования!

У студентов группы М-301 такой повод 
есть. Посмотрите, эти снимки были сделаны 
утром, на первой паре, все бодры и веселы... 
Группа М-301 признана лучшей.

Вот что рассказала корреспонденту «ЗИК» 
ее староста Лена Борноволокова:

—  Нас представили на смотр-конкурс как 
лучшую академическую группу ММФ и поэто
му мы не можем себе позволить быть не аттес
тованными. В моей группе отстающие ориен
тируются на лучших и вытягиваются. У нас 
сильно развита взаимопомощь: те, кто разби
рается в предмете, всегда объяснит непонят
ное. По результатам весенней сессии у моей 
группы нет ни одной задолженности. Пять че
ловек вообще сдали экзамены на повышенные 
оценки. Мы участвуем в общественной 
и спортивной жизни УПИ. Наш профорг зани
мается в театре-студии «Старый дом», спорторг
—  отличник учебы, многие мои однокашники
—  бойцы строительных отрядов.

Да, поводов для радости у группы М-301 до
статочно. Но, возможно, появится еще один, так 
как время, высвободившееся после смены рас
писания, группа потратит на подготовку 
к финалу смотра-конкуса академических групп 
университета. Им нужно представить свою «ви
зитку» на тему «Моя будущая профессия». 
Кто знает, может быть, студенты М-301 станут 
победителями и отправятся на областной слет 
академических групп. Время покажет...

Начали новую жизнь.

Лучшие академические группы 2003/2004 учебного года:
механико-машиностроительный факультет -  группа М-301; 

факультет дистанционного образования -  группы ДО-23011; 

электро-технический факультет -  группа Э-23061; 

факультет физической культуры -  группы ФК-329, ФК -  425; 

факультет гуманитарного образования -  группа Г0-359; 

строительный факультет -  группа С-484; 

физико-технический факультет -  группа Фт-337; 

факультет строительного материаловедения -  группы См-23032, См-407; 

факультет экономического управления -  группа ЗУ -  23081.
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Здоровые ответы на больные вопросы

353 делегата избраны на 40-ю отчетно-выборную профсоюзную конференцию 
УГТУ-УПИ, которая состоится 24 ноября. Накануне прошел пленум профкома 
сотрудников, участники заседания обсудили и утвердили отчетный доклад 
о работе в 1999-2004 гг.

Самыми больными в жизни профсоюза 
остаются вопросы заработной платы, усло
вий труда преподавателей и распределение 
внебюджетных средств. Они поднимались 
на отчетных собраниях, которые проведены 
на факультетах. И на пленуме звучала доста
точно жесткая критика в адрес администра
ции. В тоже время его участники говорили 
о накопившейся усталости и неверии в то, что 
можно что-либо изменить. Поэтому делега
там конференции, с одной стороны, нужно 
избежать излишнего накала страстей, с дру
гой, преодолеть апатию.
Приказ опротестован

Профком сотрудников УГТУ-УПИ опроте
стовал приказ № 431/03 от 28.10.04. Этим 
приказом были установлены надбавки к зар
плате учебно-вспомогательному персоналу 
и профессуре (в размере от 1000 до 4000 руб
лей, в соответствии с должностью и стажем). 
Профсоюз не устраивают возрастные огра
ничения (доплата предназначается только 
тем, кто не достиг пенсионного возраста), 
а также то, что без надбавок остаются ассис
тенты, старшие преподаватели и доценты —  
сотрудники, на долю которых падает основ
ная тяжесть учебной нагрузки.

Председатели профбюро факультетов 
и подразделений, избранные на новый срок:

Корнилова Вера Тихоновна, Мтф;
Носова Эмилия Владимировна, ХтФ; 
Миронов Эдуард Георгиевич, РтФ;
Ямщиков Леонид Федорович, ФтФ; 
Пестерева Галина Фирсовна, ФЭУ;
Брехова Людмила Леонидовна, ФФК; 
Антипенко Наталья Марковна, ФСМ; 
Михайлишин Евгений Васильевич, СтФ; 
Пронько Татьяна Ивановна, ФГО;
Окулов Владимир Федорович, ТЭФ; 
Кривцова Елена Валентиновна, ЭтФ; 
Султанова Марина Владимировна, ФВО; 
Овчинникова Надежда Георгиевна, отделы 
ректората;
Шапошникова Елена Васильевна, хозслужбы; 
Невзорова Валентина Ивановна, ЦАВТ;
Гобова Марина Гоигорьевна, студгородок; 
Шарапова Любовь Васильевна, библиотека; 
Городбина Лидия Платоновна, НИЧ;
Кудинова Людмила Ивановна, ЭПК;
Лукина Елена Леонидовна, бухгалтерия, 
АО,ОПДУ;
Суманеева Светлана Анатольевна, комбинат 
питания;
Рябова Надежда Николаевна, УЗВО.

Впервые
Наш вуз впервые принял участие 
в интернет-конференции. Она 
состоялась во время всероссийского 
совещания «Проблемы внедрения 
новых технологий профилактики 
наркомании в образовательной среде», 
которое проходило в МГТУ 
им. Н.Баумана.

Во «второй римской» собрались ректор 
и представители администрации, стройот
рядовцы, соопровцы и волонтеры движе
ния по профилактике наркомании. Москва 
дала им слово, за короткое время удалось 
рассказать главное о том, что делается 
в УГТУ-УПИ для здорового образа жизни. 
К сожалению, дискуссии не получилось, тем 
не менее, упийцы довольны и высказывают 
желание активнее использовать возможно
сти Интернета в общественной жизни. Сту
денты УПИ заинтересовано обсуждают чи
сто технические вопросы организации по
добных мероприятий.

Как считает директор РЦУралНИТ Вален
тин Кормышев, если бы мы сами проводи
ли такую конференцию, то ее качество было 
бы на порядок выше, так как наши програм
мы лучше московских. Для того, чтобы про
водить такие конференции регулярно, нуж
но оборудовать специализированную ауди
торию.

Сражаться до последнего
У Г Т У - У П И  —  о р га н и за то р  пяти В се р о сси й ск и х  п редм етн ы х  
о л им п и ад . С е з о н  и нтеллектуальны х со стя за н и й  16 ноября откры ла  
встр еча  зн а то ко в  м еханики д е ф о р м и р у е м о го  тела. В п ереди  
о л и м п и ад ы  по м ехани ке м аш ин, вы чи сл и тел ьн ой  технике, 
ф и зи ч е ск о й  хим и и  и энер госбер еж ени ю . С а м о е  врем я п ож елать  
уч астн и кам  и ор га н и за то р а м  успеха!

Раньше считалось, что олимпиада —  что-то 
вроде контрольной работы для лучших уче
ников, сегодня все понимают, что это дви
жение сродни спорту. Преподаватели здесь 
тренеры, а студенты— спортсмены, которым, 
чтобы побеждать, нужно долго и упорно тре
нироваться. Об особенностях интеллектуаль
ных турниров нам рассказал профессор
В.И.Рогович,член методсоветаУГТУ-УПИ, ру
ководитель секции по олимпиадам.

За последний год многое изменилось. 
В нашем университете создано несколько 
сборных команд, определены тренеры, идет 
работа по особой программе. Например, одни 
студенты на летней отработке убирают тер
риторию, а члены сборных занимаются с тре

нерами. Считается, что на подготовку коман
ды, способной побеждать, уходит три года. 
Тренироваться необходимо хотя бы раз в не
делю, а перед соревнованиями чуть ли не 
каждый день. Конкуренция на олимпиадах 
настолько высока, что иногда для победы не 
хватает мизерной доли балла. Поэтому рабо
та идет в условиях, «приближенных к бое
вым».

Побеждая в олимпиадах, студенты повы
шают рейтинг вуза. Но в цене не только уча
стие. При составлении рейтинга теперь учи
тывается и организация турниров. Наш сосед, 
классический УрГУ, упустил этот факт из вида 
и его рейтинг снизился. УПИ проводит пять 
всероссийских олимпиад, что заметно под

крепляет его конкурентоспособность. Скоро 
все почувствуют, каков вес показателей по 
олимпиадам, считает В.И.Рогович. Их прове
дение сравнимо с подготовкой диссертации, 
все это учитывается в баллах, необходимых 
преподавателям, чтобы получать особую над
бавку к зарплате.

...Пока еще никому не пришло в голову 
превратить предметную олимпиаду в шоу, но 
это не значит, что у этих олимпийцев нет сво
их «фанов». Они должны чувствовать нашу 
поддержку и знать, что все мы за них болеем.
В.И. Рогович —  сам известный тренер 
по информатике, и вот, что он советует :

—  Сражаться до последнего. Иногда, осо
бенно в командных первенствах, победу мож
но вырвать буквально в последнюю минуту.

Результатом упорной деятельности кафед
ры «Обработка металла давлением» стала по
беда на всероссийской олимпиаде наших Вя
чеслава Котова и Дмитрия Шадрина Третье 
же место занял студент из Магнитогорска 
Дмитрий Загузов.

Поздравляем всех с победой и желаем 
дальнейших успехов.
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Не приносите на сцену бревна
На главной сцене УПИ дебютировали первокурсники большинства факультетов.
Как считает заместитель директора ДК УГТУ-УПИ 

Татьяна Карфидова, концерты проходят организованно, 
интересно оформляется сцена. В этом году был проведен 
мастер-класс по подготовке к смотру для профбюро, 
старшие курсы активно помогают дебютантам.
Организаторы обращаются в клуб, в отдел по внеучебной 
работе, задают вопросы, обмениваются опытом. Пока рано 
говориѣ о каких-то открытиях, много хороших номеров, 
как всегда, есть и откровенно слабые. Чем ближе 
к итоговому концерту, тем сильнее дух соперничества 
между факультетами.

Подготовка к финальному гала-дебюту стала темой для 
обсуждения заместителей деканов по внеучебной работе.
Директор ДК В.Краев напомнил о необходимости соблюдать 
регламент: выступление студенческой команды не должно 
занимать больше 6 минут. Кроме того, следует избегать 
громоздких декораций, из-за которых за кулисами 
происходят заторы, не надо приносить на сцену бревна, как 
это было на дебюте ФЭУ. Больше внимания требует работа 
со звуком и светом.

Литераторы, конкурс близится...
«Будет ли проводиться традиционный литературный конкурс УГТУ-УПИ?» —  спрашивают нас 
читатели. Отвечает руководитель литературного объединения Р. Ш. Абельская:

—  Конечно же, будет. Начинается он обыч
но после зимних каникул и проводит его от
дел внеучебной работы совместно с ДК УГТУ- 
УПИ. Студенты, преподаватели и сотрудники 
университета приносят свои творения в от
дел, затем литературные произведения читает 
жюри, которое определяет лауреатов и дип
ломантов в четырех номинациях: поэзия, про
за, публицистика, юмор. И, наконец, все за
вершается церемонией награждения, на ко
торой торжественно вручаются дипломы, по
эты читают стихи, а члены жюри высказыва
ют свое мнение об уровне конкурса и поже
лания конкурсантам.

В этом году жюри состояло из шести че
ловек, а не из пяти, как в прошлом году, по
тому что работ на конкурс было подано на
много больше -1 1 4  (на предыдущий конкурс 
-  около 70). Председатель жюри -  выпуск
ник УПИ, сопредседатель региональной ас
социации писателей Урала В.А. Блинов. Чле
ны жюри: выпускник УПИ, известный поэт 
Г.Ф. Дробиз; выпускник УПИ поэт и руково
дитель литературной мастерской Уральского 
отделения Союза писателей В.В. Осипов; 
профессор УрГУ и авторитетный литератур
ный критик П.П. Быков; доцент УГТУ-УПИ, 
поэт и бард В.В. Лобанов; доцент УГТУ-УПИ, 
драматург Е.Я. Поддубная.

Может ли уровень студенческого литера
турного конкурса повышаться год от года? 
Не знаю, ведь появление таланта не запрог
раммируешь. Но чем больше студентов при
нимает участие в конкурсе, тем больше ве
роятности появления новых имен и роста ма
стерства у лауреатов прежних лет. Всегда по
лезно прийти на заключительный концерт, 
послушать тех, кто добился успеха, понять, 
какова высота «планки» конкурса.

Не буду обсуждать здесь творчество пре
подавателей —  это отдельная и интересная 
тема, что же касается студентов, то лауреаты 
нашего конкурса могут смело претендовать 
на публикацию своих произведений в облас
тных СМИ. Повесть «Эксперт по льду» Марии 
Шелеповой (ФЭУ), остроумные стихи Терезы 
Шварц (РтФ), рассказы Марии Бодровой 
(ХтФ) и Михаила Герасимова (ФЭУ), лиричес
кая поэзия Полины Трофимовой (РтФ) и Ека
терины Божко (ФЭУ) обладают явными при
знаками мастерства.

Были после конкурса и обиды:
—  Почему я дипломант, а не лауреат, чем 

я хуже?
—  Я победила во второй раз —  и что? По

чему вы меня не публикуете, не продвигаете?
Отвечаю. Конкурс определяет ваш уровень, 

дает вам уверенность в собственных силах

и моральную поддержку. Но, чтобы «продви
нуться», нужно приложить определенные 
усилия. Кое-что делаем и мы: некоторые сти
хи и рассказы публикуем в журнале «Универ
сум» (к сожалению, журнал не резиновый); 
работы, победившие в конкурсе УГТУ-УПИ, 
отправляем на конкурсы российского уров
ня (в прошлом году Михаил Герасимов по
лучил III премию на всероссийский литера
турном конкурсе студентов и школьников 
за цикл «Рыбацкие рассказы»), издаем сбор
ник произведений лауреатов нынешнего со
стязания.

Но без вашего собственного участия, до
рогие литературные дарования, кардиналь
ного сдвига в достижении широкой извест
ности ждать не стоит. Искорки таланта надо 
в себе развивать и поддерживать -  а для это
го необходимо прийти в литературное объе
динение УГТУ-УПИ, принести свои творения 
на обсуждение, послушать, что другие сочи
няют, поговорить-лоспорить. Мы поддержи
ваем отношения с Союзом писателей, расска
жем, куда пойти, к кому обратиться.

Приходите к нам, литератору нужна лите
ратурная среда, общение с близкими по духу 
творческими людьми. Мы собираемся 
по вторникам и четвергам в Т-221 (за кон
ференц-залом), в 17-30.



Мой дебют в науке
Студенты, принявшие участие в научно-практической 
конференции, делятся своими впечатлениями

ИТыринова (гр. ЗУ - 23081):
«.. .Конференция, Как много скрывается 

за этим словом: работа в библиотеках, же
лание узнать о чем-то новом и поделиться 
своими знаниями... Думаю, что все участ
ники конференции «Современные пробле
мы экономики зарубежных стран», орга
низованной кафедрой общей экономичес
кой теории, волновались. Волновались и 
научные руководители: «Справятся ли? Не 
подведут ли? Ответят ли на вопросы из 
зала?». Справились, ответили; да и как 
можно подвести таких опытных педагогов, 
как Л.Е. Намятова, В.В. Семененко, Э.Е. Чу
макова, А.Д. Понемасов, З.Н. Кузнецова.

Тема конференции актуальна и интерес
на. В период реформирования перед стра
ной возникает проблема выбора оптималь
ного варианта развития российской эконо
мики. При этом важно учесть опыт эконо
мического развития одной из самых устой- 
чивых систем в Европе —  Дании, быстро 
развивающейся страны — Тайваня, в свя
зи с планируемым вступлением России в 
ВТО интересен китайский опыт.

Экономистов волнуют проблемы техно
логического соперничества на мировом 
рынке, развитие металлургии в России, эф 
фективность системы противодействия ле
гализации доходов, налоговая и социальная 
политика. Все эти вопросы нашли отраже
ние в докладах выступавших участников 
конференции.

Татьяна Касьяненко (гр. ФГО - 355):
«Впервые за студенческие годы я уча

ствовала в научно-практической конферен
ции не только как слушатель, но и как док
ладчик. В сообщении «Экономика совре
менного Ирана», которое я готовила вмес
те с Анастасией Свещинской, и в ответах 
на вопросы я постаралась донести до учас
тников конференции своеобразие экономи
ческой модели Ирана.

В данной модели эффективно сочетает
ся создание современных отраслей и сти
мулирование традиционных производств, 
государственная собственность на крупные 
предприятия, индивидуальные предприятия 
сельского хозяйства и небольшие по мас
штабу предприятия частной торговли.

Слушатели были настолько заинтересо
ванными и доброжелательными, что мне 
приятно было выступать с докладом, отве
чать на вопросы, и задавать их самой, 
включаясь в дискуссию. Уверенность мне во 
время выступления придавала поддержка 
моего научного руководителя Эмилии Ев
геньевны Чумаковой. Это было для меня 
очень важным!

Все участники конференции, как мне по
казалось, были подготовлены на самом вы
соком уровне, их доклады содержали ин
формацию по многим проблемам экономи
ческого развития государств. Из выступав
ших мне особенно понравились сообщения
С.Зырина. «Современная экономика Тайва
ня» и А.Тодосийчука. «Об эффективности 
системы противодействия легализации до
ходов».

Большой и приятной неожиданностью 
для меня стал выпущенный к началу кон
ференции сборник тезисов докладов сту
дентов и аспирантов, который вручала ав
торам Намятова Людмила Евгеньевна. 
Очень хорошо смотрится выполненная 
в цвете обложка сборника, на которой вид
на античная колоннада монументального 
главного корпуса университета, за ним -  
высокое здание теплоэнергетического фа

культета, в Конференц-зале которого 
и проходила эта встреча молодых ученых 
и студентов. Хочу верить, что в будущем по
добные конференции, приобщающие сту
дентов к науке, станут традицией и мне уда
стся выступить с научными докладами еще 
не раз».

Максим Максимов (гр. ФГО - 355):
«Все доклады, прозвучавшие в зале, 

были чрезвычайно интересными и актуаль
ными. Студенты разных курсов поднимали 
самые разнообразные проблемы экономи
ки, а главное —  рассказывали о них пол
ные энтузиазма и научного интереса. Не
смотря на то, что на конференции затраги
вались проблемы зарубежной экономики, 
зачастую имели место сравнения с нашей 
родиной, в чем явно прослеживается заин
тересованность молодого поколения в про
грессивном и качественном развитии Рос
сии.

Но больше всего мне понравилась атмос
фера, царившая в зале. Она была пропитана 
не только наукой и знаниями, но и теплым 
отношением ко всем выступающим. Кто-то 
волновался, кто-то нет, однако все получи
ли достойную поддержку, как со стороны 
участников, так и со стороны преподавате
лей. Каждого встречали и провожали апло
дисментами. В общем, все было великолеп
но! За это спасибо кафедре, ее преподава
тельскому составу и всем участникам.

Надеюсь, и далее будут практиковаться 
такого рода мероприятия, КПД которых 
чрезвычайно высок».

Библиотека, вечер 17ноября 17:00. No coments...
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«Сколько горя 
насмотрелись...»

В войну Свердловск был переполнен приезжими из западных районов 
страны. Студенческие корпуса института были превращены в жилые 
помещения для эвакуированных, а студенты, которых осталось немного 
жили в ученых корпусах, в аудиториях 4 и 5 этажей главного здания. 
Учебные занятия проводились в кафедральных кабинетах и 
лабораториях, как говорится, «в тесноте, да не в обиде». Студенты- 
энергетики занимались во вторую и третью смену до часу ночи.

С утра шли на монтажные работы в город, 
одни —  на стройку новой электростанции, 
другие —  на прокладку магистральной ли
нии водопровода непосредственно от Верх- 
Исетского пруда. В те времена Свердловск 
страдал от недостатка питьевой и техноло
гической воды, а также от нехватки электро
энергии. Обе стройки были объявлены ком
сомольскими и боевыми.

По вечерам учились, а ночью под руко
водством шефа над госпиталями Анны Ва
сильевны Феофановой шли разгружать эше
лоны с ранеными. Они прибывали с 12 часов 
ночи до утра, на так называемый «Финский 
вокзал» —  к деревянным крытым платфор
мам вдоль студенческого корпуса (по Ком
сомольской улице). Это здание было отве
дено под «перегрузочный» госпиталь, сюда 
подавались все вагоны с основной железно
дорожной магистрали (станция Шарташ). 
Здесь происходила разгрузка раненых для 
регистрации и оказания медицинской помо
щи после длительного железнодорожного 
пути, а также распределение больных по гос
питалям города. Раненых развозили в трам
вайных вагонах, которые подавались к 5 кор
пусу со стороны ул. Малышева. И так до рас
света, а утром снова за работу. Этот труд был 
очень тяжелым и физически, и морально: 
сколько горя и беды насмотрелись наши дев
чата! Все поголовно принимали участие в 
приемке раненых.

Юношей-студентов было очень мало —  
либо освобожденные от военной службы по 
состоянию здоровья, либо возвратившиеся с 
фронта инвалиды. У них была другая забота: 
и днем и ночью шла разгрузка вагонов с топ
ливом для котельной, как с плохим углем, так 
и с торфом, прибывающим в грузовиках. 
Транспорт необходимо было срочно осво
бождать. И топлива было мало, а грузовиков

вовсе не хватало... Не было ни крепких сил, 
ни достаточного количества людей, приходи
лось «на подмогу» посылать более выносли
вых девчат. Разгрузка производилась вруч
ную.

В этот период времени особенно требова
лась высокая четкость в организации, трудо
вая дисциплина и комсомольский огонек, за
жигающий ребят и поднимающий их на вы
полнение трудоемких и ответственных работ. 
В этой связи следует вспомнить девушек- 
энергетиков: Люду Терентьеву —  комсорга 
факультета, Риту Кискину —  профорга, ко
торые под руководством энергичного Саши 
Меклера сумели сплотить и организовать ра
бочие бригады.

Так работали старшие группы. А студенты 
младших курсов расчищали снег на трамвай
ных путях в районе Втузгородка или работа
ли по благоустройству района —  на прокладке 
пешеходных тротуаров, на ремонте зданий, 
на обслуживании котельной, столовых и са
нузлов.

Ш а А ц I
- Потерпи, родной, все будет хорошо.

Фотохроника военных лет

А все-таки при 
всех трудностях 
страны студенты на
ходили силы и энер
гию для учебы: почти 
не пропускали лек
ций и лабораторных 
работ, хотя здание 
плохо отапливалось. 
Для того, чтобы со
греться, приходи
лось 2-3 раза в час 
прерывать занятия и 
выполнять пятими
нутную зарядку!

Из воспоминаний 
И. А. Захорошевич

«Пресса УПИ», внимание! Газета «За индустриальные 
кадры» объявляет конкурс на лучший материал, 
посвященный 60-летию Победы.
Если вам нужна информация, обращайтесь в редакцию.

К А К Н Д П И
Современные
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Выиграли!
Мини-футбольная дружина вновь отстояла честь УПИ

14 ноября, Дворец игровых видов спорта. 
«Локомотив-УПИ-ДДТ», продемонстрировав 
быстрый, зрелищный футбол, обыгрывает 
ЦСКА со счетом 3:1. Зрители получают то, 
ради чего ходят в ДИВС, —  удовольствие от 
игры, команда — то, ради чего играют в фут
бол, —  столь нужные, трудовые 3 очка. Про
стая логика, за которой скрывается кропот
ливая работа тренеров, футболистов, пере
живания болельщиков, преподавателей физ
культуры, стройотрядовцев, не жалеющих 
времени и сил для поддержки любимой ко
манды. Всего этого —  страшно подумать —  
мы можем лишиться в любой момент.

—  Команда доиграет в ноябре. Что будет 
дальше, неизвестно. Нужна спонсорская под
держка, —  говорит главный тренер УПИ-ДДТ
С.Е.Банников. —  Последние сборы органи
зованы на средства вуза.

—  А как же спонсор, давший популярную 
в большом футболе приставку «Локомотив» 
и чуждую нам приписку «Челябинск»?

—  Южно-уральская железная дорога не 
финансирует нас из-за своих проблем.

Итак, 3 очка в первом домашнем туре. По
ражение 2:5 при равной игре в субботу, и по
беда в воскресенье. Следующий тур в Моск
ве —  встреча с «Никелем». При этом неиз
вестно, что будет с самобытным коллективом.

Возникает резонный вопрос: может, ко
манде стоит играть на своем, студенческом 
уровне, чтобы не мучаться из-за денег и бо
роться в более равных условиях?

—  Я думаю об этом каждый год. Ректор 
ставит перед нами задачу выступать в Супер
лиге. УПИ-ДДТ поддерживает престиж уни
верситета. Кроме того, терять команду, скла
дывавшуюся не один год, обидно.

Полностью согласен со словами многолет
него наставника УПИ: обидно проигрывать не 
на поле, оказаться вне игры по независящим 
от тебя обстоятельствам. Дружина С.Е.Бан
никова дает всем возможность прикоснуться 
к большому, профессиональному спорту. 
Присоединяемся мы и к словам тренера, по
благодарившего всех болельщиков за актив
ную поддержку команды.

Жаль, что на студенческом уровне мы уже 
не первые.

В финале чемпионата России по мини- 
футболу среди вузов (11-14 ноября, С К «Ка- 
лининец») команда Горно-геологической

академии берет реванш у УПИ, 5:3 —  спра
ведливый счет, накаченный представителя
ми солидного ВИЗа, победитель выглядел 
лучше наших ребят.

—  Ничего страшного в этом нет, —  успо
каивает Р.И.Минязев. —  У нас идет смена по
коления. Три игрока играли с ЦСКА. Ничего, 
выиграем в другом турнире. Главное, растет 
достойная смена —  значит перспектива есть.

Возглавляемый Р.И.Минязевым «Электро
аппарат УПИ -  Прайм» (дубль Л.-УПИ-ДДТ) 
выступает в первой лиге, и после первого тура 
(14-17 октября), набрав 9 очков, делит 2-4 
места с командами Ревды, «Брозекса» (Бе
резовский). Второй тур пройдет с 29 ноября 
по 2 декабря. Пожелаем успехов Р.И.Миня- 
зеву и его подопечным. Ведь задача одна —  
первое место и выход в Высшую лигу.

В заключение отметим успехи ТЭФ и ФтФ, 
занявших первое, второе места как на Неде
ле первокурсника, так и на футбольном фе
стивале УПИ.

«Бронза» в этих турнирах у МтФ и ХтФ.
Евгений К Н Ы Ш

Череда баскетбольных побед
С 4 по 7 ноября в спортивном зале УГТУ-УПИ прошли игры первенства области и чемпионата России по баскетболу
Команда УГТУ-УПИ встречалась с коман

дой «Иркут» (Иркутск). Первую игру, прошед
шую 4 ноября, наши ребята в упорной борьбе 
(равенство счета достигалось 15 раз) выиг
рали со счетом 83:79. А вот вторую игру, не
смотря на поддержку полного зала, к сожа
лению, проиграли. Необходимо отметить иг
рока соперника —  Федора Приходько, кото
рый в двух матчах принес своей команде 
74(!М) очка, в то время как наш лучший бом
бардир Игорь Кудрявцев всего лишь 33 очка.

На первенстве области команда УГТУ-УПИ 
принимала у себя в гостях команду Темп- 
СУМЗ из Ревды. Несмотря на технические 
проблемы, наша команда с первой четверти 
повела в счете и в последующих его только 
увеличивала.

В результате победа со счетом 77:53.

В то время, когда верстался этот номер, в 
Полевском прошел очередной тур первенства 
области. Наша команда встречалась с «БАЭС» 
(Заречный).

А с 18 по 21 ноября прошли игры Студен
ческой баскетбольной лиги среди женщин. В 
спортивном зале УГТУ-УПИ встречались по 
2 команды от Сургута, Челябинска. Екатерин
бург представляли баскетболистки из УГТУ- 
УПИ и УрГПУ. Первые матчи наши девушки 
выиграли, а в то время, когда номер «ЗИКа» 
находился в печати, стал известен победи
тель. Надеемся, что наши девчонки достойно 
провели остальные матчи.

Не подводит и вторая мужская команда 
университета -  «УПИ 1». 17 ноября она по
бедила команду «Новый град», а 19 встреча
лась с командой «ДЮСШ '88».


